
 

 

第１３０５回 例会 ２０１７年（平成 29年）１１月１３日 

（ロータリー財団月間）    

 

前回（１１月６日）例会記録 

◇プログレス 小島 常男 副ＳＡＡ  

１．来客紹介  藤井 宏明 親睦委員 

ゲスト:３名 地区外：１名 地区内：１名 合計:５名 

ゲスト：大阪南ロータリークラブ 山岡 大 様・青山 総一郎 様 

ゲスト：米山奨学生 フレディアント 君 

 

２．１１月お誕生月会員お祝い   

 

 斧原 秀夫 会員 （１１月 １日） 

 小山 章松 会員 （１１月 ５日） 

 西村 文延 会員 （１１月２８日） 

 

 

 

 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 小島 常男 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  「TSURUMIこどもホスピスの取り組みについて～その子の生きるを支える」 

         TSURUMIこどもホスピス ゼネラルマネージャー 水谷 綾 様 

・秋の夜半 

・まっかな秋 

・里の秋 



 

 

 

３．会長の時間  伊藤 清一 会長 

皆様。こんにちは。１０月は土・日天候不順の日が続きましたが、１１月に入り、久しぶりにこの３連休は秋晴れの天気に 

恵まれました。行楽シーズンということで皆様家族サービスに務められたのではと思います。 

 私も久しぶりに早朝、夙川の川沿いでのウォーキングを再開しました。桜並木も色づき始めており、冬の到来を目で感じ 

ながら、そして落ち葉を踏みしめて快適にウォーキングを楽しみました。  

先週はなんといっても神奈川の座間で起きた連続殺人事件。２カ月たらずに９人もの人を殺害するという日本の歴史上 

経験したことのない殺人事件が起きました。 

 現実の世界ではなく、バーチャルの世界では、例えばテレビゲームでは人を殺してもリセットすればもとに戻って人は 

生き返ります。人の命も虫けらも同等の扱いで、人の命の尊さなど全く無視しています。テレビゲームで育ってきた若者が 

大人になったらどうなっていくのだろうと思っておりましたが、いよいよ現実の日本の社会の中にもテレビゲームと同じ世界を

もつ、そんな人が生まれてきたように思います。 

 また自殺願望の人が多くいるのも、今回浮き彫りになりました。 

 若い人たちのなかには今の社会についていけない、また人とのコミュニケーションにおいて直接の会話ではなく 

スマホを通じてしか会話できない人たちがどんどん増えてきています。この殺人犯もまた被害者の方々もそういう若者の 

一人かと思います。 

 殺人犯の動機などまだはっきりしたことはわかりませんが、日本の３０年間にわたる低成長のなかで社会のひずみが 

表面化し、また家庭の崩壊やコミュニケーションの欠如などさまざまな要素がこのような事件を引きおこしたように思います。 

さて今月１１月はロータリー財団月間です。本日は財団に関する委員会卓話で大阪南ＲＣさんにお越しいただいており、

卓話をお願いしております。 

私たちも毎年地区に寄付をし、その寄付金で財団を通じて様々な寄付や支援活動に寄付金が使われています。 

今年の地区ロータリーの年次基金の目標は一人当たり年間１５０ドル、ポリオプラスの基金は年間５０ドル、そして一人以上の

ベネフェクターをということですが、当大阪船場ＲＣの前年実績は年次基金が１６８ドル、ポリオプラスが６３．１６ドルということ

で２６６０地区でのほぼ中位ランク、そして今年の目標は前年実績では達成していることになります。 

今年度大阪南ＲＣさんが財団のグローバル補助金を使ってカンボジア医療支援を実施されました。 

当大阪船場ＲＣでも２年後の塩尻会長の時代に財団のグローバル補助金申請をしてインドネシアでの支援活動ができる 

ように、これから準備に入っていければと思います。そういう点からも本日大阪南ＲＣ様にお越しいただけたことは大変ありが

たく思います。 

 

４．委員会報告 

◎３０周年再発見委員会  塩尻 明夫 委員長 

皆様こんにちは。 

３０周年「再発見」委員会の記念事業について方向性が決まりましたので次の委員会を開催しようと考えていたのですが、 

会長より「関連する戦略委員会も同時に開催してはどうか」というご意見をいただきましたので、共同開催することと致しました。

日程については、現在１１月２７日（月）としておりますが、改めまして日程の調整を行う予定です。 

皆様ご参集の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 



 

 

◎３０周年実行委員会  澤田 宗久 登録委員長 

本日例会終了後、３０周年記念誌・並びにDVD製作の為の写真を撮影致しますので、チャーターメンバー全員の皆様は 

例会場フロントにお集りください。 

又、先程林幹事のご報告にありましたように、１５日（水）八尾市立竹渕小学校において国際奉仕活動についての授業を 

行って参ります。今年から５年生６年生の２クラスを受け持つようになりましたので、２時間続けて授業を行います。その後、 

子ども達と一緒に教室で給食も頂きます。これからも宜しくご理解の程お願い致します。 

 

５．ニコニコ報告  北野 克己 親睦委員 

伊藤 会員・・・・大阪南ロータリークラブの山岡様、卓話よろしくお願いいたします。 

井澤 会員・・・・この度、はからずも叙勲の栄に浴しましたところ、早速御丁重なる御祝事と御激励を賜り、有難く厚く 

          御礼申し上げます。この栄誉も多年にわたる皆様の御指導と御鞭撻の賜と深く感謝申し上げる次第で 

          ございます。 

小島 会員・・・・井澤様、この度の叙勲おめでとうございます。 

杉浦 会員・・・・体調不良で失礼しました。 

大久保 会員・・・・カンボジアへ行ってきました。民間企業の投資は中国９００億、日本２００億だそうです。中国が圧倒して 

いました。日系企業の社長の話によるとカンボジアの１ケ月は日本の１年という速さの進歩だそうです。 

プノンペンにいい日本料理のお店があります。 

溝畑 会員・・・・北新地しじみの６周年のお祝いにお越し下さいました皆様ありがとうございました。 

澤田 会員・・・・本日例会終了後３０周年記念事業の為の写真を撮りますので、チャーターメンバーのお方は残っておいて 

          下さい。 

新川、渡辺、栗原、宮原、松永、斧原、岡野、藤井、林、片岡、カンタトーレ、沖、小山、北野、中村、岩崎、平山、 

大磯、高階、大嶋、松谷、塩尻、岡本（真）、岡本（茂）、 

各会員・・・・祝トランプ大統領来訪歓迎！ 

斧原、小山、西村、各会員・・・・１１月お誕生月会員 

斧原 会員・・・・１１月創立記念日 

小山、俣野、両会員・・・・１１月結婚記念日 

 

６．出席報告 小島 常男 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３５名 出席率 ８８％ 

第１３０２回（１０月１６日） 修正出席率 ９５％ 

 

７．委員会卓話  「ロータリー財団委員会」  ロータリー財団委員会 沖 真一郎 委員長 

 

 大阪南ＲＣより山岡大様(クラブ世界社会奉仕委員会副委員長)と青山総一郎様(クラブ国際奉仕担当理事)をお招きし 

『カンボジア医療支援事業』について卓話をお願いしました。 

春の地区財団セミナーに伊藤会長と参加した時、補助金活動事例発表としてグローバル補助金を活用した上記医療 

支援事業を拝聴し感動をしました。 

ポルポト政権下のカンボジアでは文化人、知識人が抹殺され医療関係でも医者を含め医療インフラが破壊されました。 

 

 



 

今もなお、劣悪な衛生環境、未熟な医療従事者の基、手術・治療が行われ多くの患者さんが亡くなり、また社会復帰が 

出来ていないのが現状の様です。 

カンボジアを仕事でよく訪れ観られていた卓話者山岡大さんの発案で進められました。 

大阪南・大阪東南・大阪イブニングそして台北の中央・プノンペンメトロ、各々のロータリークラブの協働提唱。 

カンボジア初複数の日本人ドクター所属クリニックの全面協力。カンボジアの大学付属病院の参加で行われました。 

事業の詳細は卓話者の原稿を待つとして(11月 20日以降)、献体に奉仕いただき、医療従事者もしくは研修生等に医療 

研修を行い、日本の医療を体験してもらうものです。これは医療従事者を育て、医療技術の向上はもとより医療意識、医療 

環境の向上に繋がるものと確信しました。 

私どもの支援奉仕事業もその場限りのものでなく、支援を受けられた方々が自ら次のスッテプに向け活動展開されるような

事業でありたいものです。 

再度、卓話をお聴きし感動しました。改めまして大阪南ロータリークラブの山岡大様、青山総一郎様に感謝いたします。 

有難うございます。 以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           ☆次回１１月２７日（月）例会予定 

・カンボジア帰国報告：松谷会員 

・第８回３０周年実行委員会 ３１階「カトレア」１３：４０～１５：００ 

 

１1月度理事会報告 

平成２９年１１月６日（月）於：ホテル日航大阪「ローズ」１３：４０～１４：４０ 

 

（議 案） 

１. 10月度会計報告：異議なく承認された。 

２. ロータリー財団特別寄付、ポリオ特別寄付について：承認可決された。 

３. 地区委員会出向者推薦について 

現状の澤田会員（職業奉仕）・清水会員（米山奨学）塩尻会員（社会奉仕）に継続して推薦 

することとする。 

４. 定款細則変更に伴う総会日程について 

11月27日例会時に書面配布し説明を行い周知期間後、１２月の定時総会議案とする。 

５. 八尾市立竹渕小学校「国際理解教育」に係る講師派遣依頼について 

異議なく承認された。 

６. クリスマスオークションについて 

10,000円のドネーションに加え、毎年恒例の商品や、奥様、子供様に人気の商品のみを 

協力頂ける会員に出展していただき、ミニオークションを入札制形式で行い時間短縮を図り 

ながら行うこととする。 

 


